

必要性の有無「効果と影響」の提出資料に対する質問

質問内容

【新谷協議員】

大深度地下方式とした場合、かつICの有無の場合別で

- ・移転等を必要としない住宅戸数
- ・上記区間の延長・場所
- ・上記区間に関するまちづくりに対する国及び都の見解について教えていただきたい。

【米津協議員】

開通して日は浅いので、データがあるかどうか分かりませんが、首都高速『王子線』が開通して、平行している環状7号線の鹿浜橋と板橋本町間の交通量がどの様に変化したか、又、首都高速『王子線』が通った飛鳥山か埼京線・板橋駅付近の中山道の空気汚染状態、ともし、『王子線』の開通で環状7号線の通過量が減ったのなら板橋本町交差点の空気汚染状態がどのように変化したかが知りたいので教えて下さい。

【栗林協議員】

大深度資料と第8回資料との関連

世田谷部分のイメージについて、大深度資料と前の世田谷通りICある場合、ない場合の図面の間には差異があるのか、ないのか、あるとしたら詳細イメージを出して下さい。

同資料環8二割さく減について、未だ解答を得ていません。この計算根拠、外環の予想通行量、交通量の配分結果、誘発交通の予想について資料を出して下さい。